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Protokoll  

 

Teilnehmer: 

 Pulheimer SC - Handballabteilung 

 

 
 
 
Siehe Teilnehmerliste im Anhang 

 Name Marty Kostmann 
Datum 04.10.2021 
  
  
  
  
  
  
  
  
   

 

Datum 04.10.2021 Uhrzeit 20.00 Uhr bis 21.55 Uhr 

Moderator Hans Stommel Ort: PSC-Heim 

Protokollführer Marty Kostmann   

  
 
Tagesordnung Inhalt 

 
 
 
 

Erledigung 

   

TOP 1 Bericht des Abteilungsleiters: 
 
Hans Stommel eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und 
fristgerechte Einladung fest. 
 
Als Gäste begrüßt er die Vereinsvorsitzende Frau Schönewerk.  
 
Hans Stommel berichtet im Folgenden über die Entwicklungen 
der letzten drei Jahre, da diese Mitgliederversammlung aufgrund 
von Corona eine Nachholveranstaltung darstellt und somit drei 
Jahre Rückblick erfordert. Corona habe die Handballabteilung 
genau wie alle anderen Abteilungen getroffen aber Hans 
Stommel st stolz auf die Flexibilität und den Zusammenhalt der 
Handballabteilung, besonders hervorzuheben ist die Arbeit der 
Jugendtrainer, die alles möglich gemacht haben, damit die 
Kinder dabeibleiben. Kaum Spieler haben aufgehört und kaum 
Sponsoren sind abgesprungen. Das lässt uns mit einem Lächeln 
nach vorne schauen. 
Hygienekonzepte stellten teilweise eine Herausforderung dar.  
 
Saison 2021/22 ist gestartet mit ein paar – durchaus 
nachvollziehbaren- Maßnahmen.  
 
Neue Sporthalle: es gibt Pläne aber kein politischer Beschluss. 
Wir als Handballabteilung müssen unsere politische Stärke hier 
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Erledigung 

nutzen. Frühestens in 3 Jahren ist mit einer neuen Halle zu 
rechnen.  
Es ist viel Potenzial in der Jugend – das sollte der Fokus der 
nächsten Jahre sein.   
Hans Stommel wird nicht erneut antreten.   
  

   

TOP 2 Bericht des Jugendwartes: 
 
Louis Drolshagen berichtet über die Entwicklungen der einzelnen 
Jugendmannschaften. Momentan sind es etwa 200 Mitglieder, 
verteilt auf neun Mannschaften, die am Spielbetrieb teilnehmen 
sowie die F-Jugend, die Minis und Bambinis. Generell ist ein 
enormer Zuwachs zu vermelden, welcher durch Corona nur 
bedingt gebremst werden konnte. Der große Zuwachs ist in 
erster Linie der guten Arbeit der Jugendtrainer zu verdanken. 
Leider sind aufgrund von knappen Hallenkapazitäten aktuell sehr 
viele Kinder auf Wartelisten und können nicht angenommen 
werden.   
 

 
 
 
 

   

TOP 3 Bericht des Kassenwartes: 
 
Annelie Dedecke berichtet von der Kassenentwicklung der drei 
letzten Jahre.  
 

 

   

TOP 4 Bericht der Kassenprüfer: 
 
Lisa Gindullis berichtet, dass die Kasse am 08.09.2021 geprüft 
wurde. Alles war ordentlich und übersichtlich dokumentiert. Es 
konnten keine Unregelmäßigkeiten festgestellt werden 

 
 
 
 
 
 
 

TOP 5 Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes: 
 
Es wird die Entlastung des Vorstandes und des Kassenwartes 
beantragt. Dem Antrag wird von der Mitgliederversammlung 
einstimmig bis auf die Enthaltungen des Vorstandes zugestimmt. 
Der Abteilungsvorstand ist damit entlastet. 
 

 
 
 
 
 
 
 

TOP 6 Wahl des Wahlleiters / der Wahlleiterin: 
 
Zur Wahlleiterin wird Frau Schönewerk vorgeschlagen. Frau 
Schönewerk wird einstimmig gewählt. 
 

 

TOP 7 Wahl des Abteilungsleiters: 
 
Vorgeschlagen wird Herr Roland Vennes. Es erfolgt kein 
weiterer Vorschlag. 
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Roland Vennes wird einstimmig bei 1 Enthaltung zum neuen 
Abteilungsleiter gewählt. 
 

TOP 8 Wahl des restlichen Vorstandes: 
 
Wahl des stellvertretenden Abteilungsleiters: 
 
Einziger Vorschlag: Herr Florian Samtlebe 
Herr Samtlebe wird einstimmig bei 1 Enthaltung zum 
stellvertretenden Abteilungsleiter gewählt. 
 
Wahl des Kassierers: 
 
Einziger Vorschlag: Frau Lisa Gindullis 
Frau Gindullis wird einstimmig bei 1 Enthaltung zum neuen 
Kassierer gewählt. 
 
Wahl des Leiter Spielbetrieb: 
 
Einziger Vorschlag: Herr Michael Ehlert 
Herr Ehlert wird einstimmig bei 1 Enthaltung zum Leiter 
Spielbetrieb gewählt. 
 
Wahl des Leiter Marketing & Sponsoring: 
 
Einziger Vorschlag: Frau Tanja Felser 
Frau Felser wird einstimmig bei 1 Enthaltung zum Leiter 
Marketing & Sponsoring gewählt. 
 
Wahl des Leiter Events: 
 
Einziger Vorschlag: Frau Tanja Johannmeyer 
Frau Johannmeyer wird einstimmig bei 1 Enthaltung zum Leiter 
Events gewählt. 
 
Wahl der Frauenwartin: 
 
Einziger Vorschlag: Frau Janine Giesen 
Frau Giesen wird einstimmig bei 3 Enthaltungen zur 
Frauenwartin gewählt. 
 
Wahl des Männerwartes: 
 
Einziger Vorschlag: Herr Thomas Koch 
Herr Koch wird einstimmig bei 2 Enthaltung zum neuen 
Männerwart gewählt. 
 
Wahl des Sponsoringwart: 
 
Einziger Vorschlag: Herr Felix Czekalla 
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Herr Czekalla wird einstimmig bei 1 Enthaltung zum neuen 
Sponsoringwawrt gewählt. 
 
 
Wahl des Homepagewart: 
 
Einziger Vorschlag: Herr Tim Giesen 
Herr Giesen wird einstimmig bei 1 Enthaltung zum neuen 
Sponsoringwart gewählt. 
 
Wahl des PR-Warts: 
 
Einziger Vorschlag: Frau Marty Kostmann 
Frau Kostmann wird einstimmig bei 1 Enthaltung zur neuen PR-
Wartin gewählt. 
 
Wahl der Beisitzer: 
 
Vorschlag: Frau Kristina Schoo, Herr Samuel Priebe 
Frau Schoo wird einstimmig bei eigener Abwesenheit 
(schriftliche Zustimmung lag vor) zur neuen Beisitzerin gewählt. 
Herr Priebe wird einstimmig bei 1 Enthaltung zum neuen 
Beisitzer Event gewählt. 
 
Wahl der Kassenprüfer: 
 
Als zukünftige Kassenprüfer wurden Herr Jörg Radke und Frau 
Simone Zimmermann einstimmig gewählt. 
 
Wahl von Delegierten für die Deligiertenversammlung des 
Gesamtvereins: 
 
Für die Delegierten für die Deligiertenversammlung werden die 
Vorstandsmitglieder der Handballabteilung vorgeschlagen. 
Herr Roland Vennes wird einstimmig bei 1 Enthaltung gewählt. 
Herr Florian Samtlebe wird einstimmig bei 1 Enthaltung gewählt. 
Herr Michael Ehlert wird einstimmig bei 1 Enthaltung gewählt. 
Frau Lisa Gindullis wird einstimmig bei 1 Enthaltung gewählt. 
Frau Thomas Koch wird einstimmig bei 1 Enthaltung gewählt. 
 
Als Reserve Delegierte: 
Herr Jan Giesen wird einstimmig bei 2 Enthaltungen gewählt. 
Herr Tim Giesen wird einstimmig bei 1 Enthaltung gewählt. 
 

TOP 9 Ehrung der Jubilare: 
 
Aufgrund ihrer langjährigen Mitgliedschaft wurden folgende 
Personen auf der Mitgliederversammlung geehrt: 
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25- jährige Mitgliedschaft: 

 
Herr Stephan Schmitz 
 
30- jährige Mitgliedschaft: 

 
Herr Jan Giesen 
Herr Tim Giesen 
 
35- jährige Mitgliedschaft: 

 
Herr Dieter Wingen 
 
45- jährige Mitgliedschaft: 

 
Herr Herman-Josef Kayser 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP 10 Beschlussfassung zur Erhöhung der Mitgliedsbeiträge um 
1€  
 
Grund: Übernahme des PSC-Heims durch den Gesamtverein 
von der Stadt Pulheim  
 
Dies wurde auf der Versammlung des Gesamtvereins bereits 
abgesegnet. 
 
Umsetzung zum 01.01.2022 
 
Es wird über eine Erhöhung um 2€ diskutiert, aber schnell 
wieder fallen gelassen.  
 
Der Erhöhung der Mitgliedsbeiträge um 1€ wird einstimmig bei 5 
Enthaltungen zugestimmt. 
 

 

TOP 11 Anträge: 
 
Roland Vennes stellt fest, dass keine Anträge zur Sitzung 
gestellt wurden. 

 

TOP 11 Verschiedenes: 
 
Hallensituation und Duschen: Der momentane Zustand der Halle 
ist nicht mehr lange tragbar, da sehr lange Zeit nicht geduscht 
werden kann. Dies ist in den momentanen Spielklassen kein 
gutes Aushängeschild. Es muss bei der Stadt Pulheim dringend 
auf die Situation hingewiesen werden. Es sollte als 
Gesamtverein PSC gesprochen und agiert werden. 

 

 
Herr Roland Vennes bedankt sich bei den anwesenden Mietgliedern der Abteilung und schließt die 
Mitgliederversammlung gegen 21.55 Uhr. 
Gez.  
Marty Kostmann 

 

 


